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○ガバナー杯 トーナメント戦
 と   き 3月16日（日）

 ところ 鶴岡一人記念球場（呉二河球場）

○オープン例会
 と   き 3月17日（月）12：30～13：30

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

 ★次年度第１回クラブアッセンブリー
 と   き 3月17日（月）18：30～

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
出席対象：次年度理事役員・正副リーダー

 ○新入会員歓迎夜間例会･懇親会
 と   き 3月24日（月）18：30～

 ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

 ○広島１４ＲＣ合同懇親ゴルフ大会
 と   き 4月29日（火・祝）雨天決行

 ところ 広島ＣＣ 西条コース
★はメークアップ対象事業です

今 後 の 予 定

「演題未定」 佐々木リョウ様

本日の例会

お知らせ

幹事報告

本日のプログラム

次回例会（3月17日）

「知って得する経営者のための腸活」

看護師/内臓美力ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ/健康経営ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

桑原莉沙様

次回の「＃つぶやき」者 大西 修 会員

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2025年3月10日（第2948回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

3月は「水と衛生月間」です
3月ロータリーレート150円

12:30      点 鐘

        ロータリーソング｢我等の生業｣

              来客紹介                                （親睦委員会）

                 会  食

12:45  会長時間  （田上会長）

                 幹事報告時間                        （鹿瀬幹事）

                 委員会報告

・出席報告  （出席担当）

・その他

                 同好会報告

                 Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00  プログラム

13:30      点 鐘

○連続出席100％会員表彰(3月表彰)*は記念品あり

○例会終了後、次年度理事役員会開催

谷井 智会員  13年

大井克元会員  13年

林大一郎会員  3年

菅野博文会員   1年*

大本一城会員  1年*

○退会のご挨拶 髙垣 創会員

3/3のつぶやきの様子＃銅像 林 亮介会員

○2025年1月27日例会
 会員総数 ９１名
 出席免除者   ６名

 （内出席２名）
 出席率対象会員８７名
 そのうち 出席７４名
 欠席１３名
 メークアップ １３名
 出席率 １００％

○2025年2月17日例会
 会員総数 ９１名
 出席 ７０名
 欠席 ２１名
 ゲスト ２名
 ビジター ３名

例会出席報告

３月１7日 例会メニュー《和風弁当》

一、鰆木の芽味噌焼き 出汁巻 蛍烏賊溜り漬け
一、蛤新丈湯葉巻 友地餡 海老芝煮
一、鰆炙り 本鮪 あしらい一式

一、薩摩揚げ二種盛り 一、季節の豆腐 蟹身
一、フルーツ盛り合わせ
留椀、 穴子御飯 香の物
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「人々の挑戦支えるために」 東京海上HD 取締役会長 永野 毅様

当社に入り今年で５０年が経ちました。グローバルカンパニーを目指し、３７か国４万５千人の企業と

なりましたが役員に入ってから一貫して貫いたのは日本独自の考え方を大事にする、ということです。

日本の侘び寂び、損して徳とる、義の精神、そういう日本人の心を世界に発信し日本文化を推進して参りました。

利益は大事で利益は空気、無くてはならないものですが肝心な事は利益をどうしていくか、ということ

です。経済は手段、目的は社会を良くすることです。個々が社会に、そして利他に目をむけていくことが

大切だと考えます。

これから日本は人口が減り続け自然災害も増えるでしょう。日本は弱っていますが

世界から見るとまだまだ魅力的で豊かな国です。国は大きなビジョンを示す必要があります。国民が奮

い立つようなリーダーシップを出して欲しいです。個々としてはまちが、地域が良くなる為には何をする

必要があるか、どう行動するべきか考えないといけません。人口が日本より少なくても豊かな国はたくさ

んあります。人口減少は今までにない発想で新しい考え方、良い社会を作り上げていくチャンスと捉え

て良いかも知れません。

日本は長い歴史、文化があり世界中が魅力的だと思っています。これからは人、地域の個性を最大

限に活かし、地方の魅力、文化を解き放っていくと地方にもマーケットが生まれ、雇用や観光資源に繋

がるのではないでしょうか。もしも日本が戦争に巻き込まれるようなことがあっても世界から日本を守ら

なければいけないと思わせることが重要です。

国がリーダーシップを発揮する際、痛みを伴います。例えばインフラである道路を全て良くすることは

不可能です。必要なところへ必要なお金を捻出する、あらゆる問題全てを解決することは出来ませんが

強いリーダーシップで強い日本を導いていただきたいです。

これから鍵を握るのは地方です。土地はあるのに所有者が分からないから放置されている土地がた

くさんあります。有効活用する為には法律の改正が必要です。このままでは他国に取られ貴重な財産

を失ってしまいます。早く国民も気づき行動しないと手遅れになるのではないでしょうか。

元気で夢のある日本を期待します。本日はご清聴いただきありがとうございました。
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報告：親睦担当副リーダー 平岡誠治

２０２５年２月１７日（月）と３月３日（月）１８時３０分より、東南ロータリークラブ恒例の『支店長を囲む

会～河豚の陣～』が上関芸陽にて開催されました。

先ず冒頭から田上会長よりご挨拶をいただき、乾杯の挨拶では発起人でもある山下会員より、広島

東南ロータリークラブの歴史、何故この支店長会員を囲む会の開催背景や、この会の持つ意義をお話

いただき、宴がはじまりました。毎年皆さんが大変楽しみにされているだけあり、芸陽の料理長が腕に

縒りをかけての調理内容で、皆さん大満足されたことと思います。料理はふぐ刺し、から揚げ、鍋、雑炊、

ひれ酒、デザート…etc.

会場の大きさの問題で２日に分かれての開催となりましたが、支店長会員さんをはじめ、前半１８名、

後半１６名、総勢３４名もの方々にご参加いただき、美味しい料理と大変楽しい時間を過ごされた様子

でした。また、支店長会員さんからは、皆さんユーモアと人柄あふれるスピーチで会場を盛り上げてい

ただき、ありがとうございました。

最後に久保副会長に中締めのご挨拶をいただき、来年も開催できることを祈念しながらの散会となりました。

2 / 1 7、 3 / 3 第 3 7回支店長を囲む会～河豚の陣～
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○卓話ゲスト東京海上HD永野毅会長：（２０口）

〇平町隆典：妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。妻も大変喜んでおりました。（１口）

〇要田昭治：創立６５周年のお祝いに駆けつけていただき、また、姉妹クラブ調印も無事に終わりまし

たことのお礼を兼ねて、田上克彦会長と第１回目の交流として仙台南ＲＣの例会とガバナーセミナー

に参加してまいりました。（２口）→とばっちり：田上克彦（２口）

ニコニコ箱・ペコペコ箱
3月3日 累計741,000円(本例会25,000円）

3/13（木）   広島安佐RC （リーガ）

3/17（月）   広島廿日市RC （サンプラザ）

3/18（火）   広島RC (リーガ）

                広島西南RC （ＡＮＡ）

                広島安芸RC (グランヴィア）

3/19（水）   広島東RC (グランヴィア）

                広島陵北RC （リーガ）

3/21（金）   広島南RC （リーガ）

3/24（月）   広島廿日市RC （サンプラザ）

3/31（月）   広島廿日市RC （サンプラザ）

4/01（火）   広島安芸RC (グランヴィア）

4/11（金）   広島城南RC （シェラトン）

他クラブ例会変更・休会情報(受付12：00～12：30)

野球同好会 ガバナー杯トーナメントのお知らせ
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